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----- En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las veinte horas y 
treinta minutos del día tres de julio de mil novecientos cin-
cuenta y siete, se reunieron en el Sal6n del Consejo Universi
tario, previo citatorio de la Rectoría, los integrantes de es
te Organismo para celebrar la sesi6n ordinaria correspondiente 
al mes de julio. Despuás de haber pasado lista de asistencia -
el Sr. Lic. Luis Encinas, Rector de la Universidad, en su cará& 
ter de Presidente del Consejo1 declaró qüe había quórum legal 
y que quedaba abierta la sesion. Conforme a la Orden del Día -
dada a conocer en el Citatorio1 se di6 lectura al acta de la -
sesión anterior la cual, después de haber sido puesta a la co11 
sideraci6n de la Asamblea, f'U~ aprobada por unanimidad. :En --
seguida se di6 a conocer la correspondencia despachada que tul 
acordada en la forma siguiente& 1.- Nota enviada a la Srita.
Romelia Hern!ndez Vásquez informindole que el Consejo acord6 -
concederle, como caso excepcional y tomando en consideración -
el ini'orme favorable del Sr. Prof. Ama.deo Hern'1tdez, Director 
de la Escuela Secundaria, los exámenes a t!tulo de suficiencia 
que solicita, Acuerdo& Enterados.- 2.- Nota dirigida al Sr. -
Prof. Ernesto Sal.azar o., Secretario de la Comisión de Grados 
y Revalidación de Estudios del Consejo Universitario, envi!nd.Q 
le para estudio y dictámen de dicha Comis16n, la nota del Sr.
Dr. Abel Hernández A., Director de la Escuela de Enfermería, -
que se refiere a las materias que el Consejo Técnico de dicha 
Escuela aprob6 que se agreguen al Primer Año del Plan de Estu
dios de la Carrera de Bnfermera Hospitalaria. Acuerdo: Entera-~ 
dos. 3.- Nota dirigida al Sr. ~rof. Ernesto Salazar G., Secre
tario de la Comisión de Grados y Reval1dac16n de Estudios, en
vi4ndole, para estudio y dictamen de dicha Com1s16n, el proye~ 
to del Plan de Estudios para la Escuela de Agricultura y Gana
dería aprobado por el Consejo T,cn1co, Acuerdoa &iterados.- A 
cont1nuac16n se pas6 a dar a conocer la correspondencia recib,1 
da que ru, acordada en la forma siguiente: 1.- Dictamen de la 
Com1s16n de Grados y Revalidación de Estudios proponiendo al -
H. Consejo Universitario que se apruebe la 1.nnovac16n que su-
giere la Dirección de la Escuela de Pzlfermería en el sentido de 
crear las clases de a Historia de la Enfermería, Etica de EnfeJ: 
mer1a, Sociología y Antropolog!a y Farmacología y Terap~utica, 
con los planes de estudio y programas que se anexaron en la -
nota de remisi6n. Puesto a la consideraci6n de la Asamblea y -
despu,s de algunas aclaraciones hechas por el sr. Dr. Abel --
Hernández A., Director de la Escuela de ~erreería, el dicta-
men fu~ aprobado por unanimidad. 2.- Dictamen de la Com1si6n -
de Grados y Revalidación de Estudios reco~endando la aproba--
ci6n del Plan de Estudios para la Escuela de Agricultura y Ga
nadería aprobado por el 6onsejo T,cnico de la misma y sugirien 
do que una vez aprobado en el seno del Consejo se solicite la 
intervención del Colegio de Ingenieros Agrónomos de la Rep~--
blica para efectos de la exped1ci6n de títulos de alumnos----
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egresados de dicha Escuela. Puesto a la considercci6n de la -
Asamblea el dictamen, y despues de una amplia informaci6n del 
sr. Ing. Jesds Boj6rquez c., Director de la Escuela, y de al
gunas aclaraciones que se consideraron necesarias sobre cada 
uno de los puntos, fu~ aprobado por unanimidad, acordándose -
tambiln que este Plan de Estudios entre en vigor en el mes de 
septiembre pr6ximo y que, tomando en consideración las mate-
rias que comprende, se consulte al Colegio de Ingenieros Agr~ 
nomos de la Rep~blica acerca de la clase de título que corres 
ponde a los alumos que lo lleven. 3.- Dictamen de la Comisi~n 
de Grados y Reval1daci6n de Estudios resolviendo favorablemen
te la innovacidn que se propone al Plan de Estudios de la Ca-
rrera de Químico-Farmacéutico-Biólogo en el sentido de que se 
impartan nueve horas de clase a la semana de Fisiología e HistQ 
logía en el Tercer Afio y nueve horas de clase a la semana de -
Anatomía Comparada Especial, en el Segundo Año. Puesto a la -
consideración de la Asamblea, después de un breve cambio de -
impresiones, se acord6 que el dictamen quede pendiente para la 
reuni6n en que se encuentre presente el Director de la Facul-
tad de Ciencias Químicas para que d4 las informaciones que se 
consideren necesarias. 4.- Dictamen de la Comisi6n de Grados y 
Reval1daci6n de Estudios revalidando materias a los jóvenes -
Gabriel Leyva Salcedo, Miguel Portoni Sort1116n, Luz Elba Gar
cía L6pez, &nigdio Villalobos Valenzuela y Armando Isibasi --
Araujo. Despu4s de un cambio de impresiones y tomando en con
siderac16n que la clase de Economía acreditada en la Escuela -
Normal del Estado y en el Instituto Federal de Capacitaci6n -
del ~Jllgisterio ha sido revalidada en unos casos por la clase -
de Econom!a Política correspondiente al Bachillerato Unico de 
la Escuela Preparatoria y en otros por el Primer Curso de Eco
nomía Política que se estudia en la Facultad de Comercio y --
Admin1straci6n, se acord6 devolver dichos documentos a la Comi 
si6n de Revalidaci6n encareci6ndole que haga un nuevo estudio 
de ellos en lo que correspo~de a la clase de Economía y que -
precise sus puntos de vista en relación con la revalidaci6n de 

/ esta materia. En seguida sepas6 a tratar Asuntos Generales. El 
Sr. Rector puso a la consideración de la Asamblea el Proyecto 
de Calendario para el pr6ximo Año Escolar. Despu,s de haber s1 
do aprobado en lo general, fu~ discutido en cada uno de sus -
puntos acordándose las modificaciones siguientes: l.- IV. Rec~ 
nocimientosa Que se suprima el renglón "Mensuales en los tres 
áltimos d1as de cada mesn y que en su lugar diga: "El primer d!a 
laborable de cada mes los maestros rendirln un inf'orme del apr~ 
vechamiento obtenido por los alumnos en el mes anterior, 2.- -
Que se suprima el rengl6n ºSemestral: En la primera semana del 
mes de enero " y que en su lugr diga: 11 De Medio Curso. Del 6 
al 11 de enero de 1958". 3.- VI. 1.-En Vacaciones de Invierno -
que se cambie el día 23 a el día 21 de diciembre de 1957.- Con 
las modificaciones anteriores qued6 aprobado el Calendario en -
todos sus aspectos y se acord6 que oportunamente se envíe una 
copia de ,1 a los Directores de las Escuelas y Facultades para 
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to Ross Gúiez propuso a la Asamblea que la Escuela Secundaria de
je de pertenecer a la Universidad por considerar que su sosteni-
miento corresponde al Gobierno del Estado y de que no es una Es-
cuela Universitaria. Despu4s de un cambio de impresiones se acor
d6 que por ser un asunto delicado no se aborde su estudio sino -
hasta el pr6ximo período de sesiones. El mismo ~r. Ross se refi-
ri6 a los artículos que se han publicado ~ltimamente en el diario 
.. La Opini6n" de esta ciudad, relacionados con el ganado que perte 
necea la Universidad y propuso que se nombrara una Comisi6n en
cargada de investigar y aclarar la situaci6n. El Sr. Rector infoI 
moque con motivo de esas publicaciones, la Rectoría había estado 
reuniendo datos para precisar la situación en que se encuentra.,_ 
ese ganado, dijo tambi~n que el Patronato se reuniría el día si-
guiente, a las dieciocho horas, con el fin de abordar tste asunto 
y de dar una información amplia y detallada; que sabía que desde 
el mes de abril de mil novecientos cincuenta y dos el Sr. Dr. --
Jorge de Alba, encargado de organizar la Escuela de Agricultura -
de la Universidad, adquiri6 diez vaquillas y un toro en Estados -
Unidos y de que poco tiempo después, la Secretaría de Agricultura 
y Ganadería envió nueve toros con el objeto de que se formara un 
centro de inseminación artificial. Basado en informes de algunos 
veterinarios de que los toros no eran de la mejor calidad y de -
los resultados poco satisfactorios que se obt endrían y en una -
orden de las Oficinas de Salubridad de que no era permitido tener 
animales en el centro de la población, como se encuentra ya la -
Universidad, el Patronato se vi6 obligado a sacar el ganado de los 
terrenos de esta Instituci6n y que no pudiendo llevarlo al campo 
agrícola porque a~ no se· ~abía perforado el pozo y no habia, ni 
el agua ni el pasto suficientes para sostenerlo, acord6 que la -
Rectoría los facilitara a aquellas personas que garantizaran su -
cuidado con el fin de que sirvieran para mejorar el ganado de la 
comunidad. Despu~s de un cambio de impresiones se acord6 que el 
Sr. Rector, al estar presente en la reunión que celebre el Patro
nato, proponga a dicho Organismo que hagaa,claraciones explicando 
claramente la situaci6n en que se encuentran esos animales, y que 
la Universidad, en su labor de extensi6n y cumpliendo con el pro
pósito que motivó la donaci6n de los toros, los ponga a disposi-
ci6n de los ganaderos haciendo que se comprometan a alimentarlos 
y cuidarlos en forma debida y que los señores Consejeros, por --
disciplina y en vista de los prop6sitos de carácter personal que 
se persiguen con la publicaci6n de estos artículos, se abstengan 
de hacer declaraciones sobre este asunto. A continuación el Sr. 
Ross informó que había sido invitado a una serie de conferencias 
organizada por alumnos del Instituto Tecnológico de Monterrey -
con la cooperaci6n de la Universidad ·y dijo que extrañaba que -
oportunamente no se hubiera invitado a los profesores y alumnos 
de la Facult ad de Comercio. El Sr. Rector le informó que, por -
dificultades que se habian presentado a ~tima hora a los estu-
diantes del Instituto Tecnológico de Monterrey para traer a los 
señores conferenciantes, no se había podido asegurar, sino hasta 
hoy en la tarde, que se llevarían a cabo esas conferencias en -
esta Instituci6n y que, tomando en consideraci6n el poco tiempo 
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que faltaba para que se llevaran a cabo, por teléfono y por los 
medios que se consideraron más efectivos se habían hecho numerQ 
sas invitaciones, no s6lo a profesores y estudiantes sino tam-
bién a hombres de negocios y personas que han demostrado inter~s 
por estos actos culturales y terminó diciendo que la Universi-
dad, con el prop6sito de estimUlar la presentación de actos de 
carácter cultural, ha prestado .su cooperación económica y moral, 
como lo hizo con el Colegio CUl tural· de Nogales, Sonora, cuando 
vino la Embajada cultural Veracruzana. No habiendo otro asunto 
que tratar y siendo las veintitr~s horas y cuarenta minutos se 
di6 por terminada la reuni6n, levantándose para constancia la -
presente acta que firman de conformidad. 
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